

# くらむぼん通信

平成 29 年 6 月号(第 22 号)



社会福祉法人ひとは福祉会

指定通所支援事業所

くらむぼん

☎0826-42-2188

6 月に入り、雨の多い季節が近づいてきました。晴れた日は夏のように暑いですが、雨になると途端に冷え込んでしまい、衣服の調節が難しい季節。体調管理には十分お気を付けください。

くらむぼんでは、玄関前の小さなプランターで、はつか大根を育てています。普段は野菜をあまり食べない子でも、そこから採ってきたものならパクパク食べてしまうから不思議です。あまり多くは植えられませんが、他にもいろんな野菜を育てていこうと思います。



## すくすくコーナー～児童発達支援から～

新年度が始まりあっという間に 2 か月が過ぎました。新しく利用を始めた方もおられ、くらむぼんも色々な子どもたちの「育ちの場」になっています。

年長さん 2 人での療育をしている日があります。眼の働きを発達させるための課題に取り組んでいた時のこと。Aくんは課題を先に終わらせて自分の言いたいことをずっとおしゃべりしています。B君は課題が難しいと言って、泣きながら頑張っていました。頑張っているBくんが落ち着けるようにと Aくんに「今、Bくんが頑張っているから心の中でおしゃべりしてね」と声を掛けました。するとハッとした様子でその後はおしゃべりを我慢していました。Bくんは何度も「できんよ」と言いながらも、自分の気持ちを自分で立て直しながら最後までやりきりました。そして、課題の後は、好きな遊びをする時間です。気持ちを切り替え大好きなレゴで遊ぶBくんは楽しくておしゃべりがはずんでいました。Aくんは積み木で先生と一緒に高い塔を作っていました。先生が積み木を積むとき Bくんに静かにしてほしいと思った Aくんは、B君に「心の中でおしゃべりしたらいいよ」と言いました。さっき先生が Aくんに言ったことです。

二人の子どもたちはそれぞれお互いを意識しあい、思い合い成長していると思いました。泣きながらも頑張りぬいた Bくん。Aくんが最後までやりきっていたから「自分も」と思っていたかもしれません。先生に言われたことを自分の言葉として伝えることができた Aくん。二人ともすごい力をつけて発揮しているなと思います。子どもの「すごい」を見逃さず毎日を大切に過ごしたいと思います。

今月の 1 コマ

6 月は、梅雨にちなんで紙コップでカエルのぶら下がり飾りを作りました。型紙を切って紙コップに貼るだけ、というとても単純なものです。が、子ども達はそれぞれで考えて工夫し、オリジナルのカエルたちが出来上がりました。

7 月の土曜活動日はありません。

7/21(金)から、順次夏休みが始まります。詳細は後日お知らせします。